

D

- **Beachten Sie folgende Montageanweisungen und Hinweise:**
818278 Allgemeines Hinweisblatt für LED-Leuchten
Beigelegte Montageanweisungen für Verbinder, Abhängungen (Drahtseil, Kette, usw.) und Wandhalter beachten.
Deckenmontage siehe Detail ❶ (Rückseite).
- **Immer zuerst Profile ohne Lichteinsätze montieren und danach Verbinder mit Exzentern festziehen.**
- Die Profile mit montiertem Acrylglasdiffusor haben die Schutzart IP40 (keine Bodenmontage möglich), die Lichteinsätze haben die Schutzart IP65. Die thermische Längenausdehnung des Aluminiumprofils beträgt bei $\Delta T = 10$ Kelvin 0.3 mm pro Meter.
- Steckerbelegung für LKIP-Z 070.119 siehe Detail ❸
PE = Grün/Gelb
N = Blau
L1 = Braun
L2 = Schwarz (DALI)
L3 = Grau (DALI)



GB

Consider the following installation instructions and notes:

818278 general notes for LED luminaires
Consider the enclosed installation instructions for connectors, suspensions (wire-rope, chain, etc.) and wall bracket.
Ceiling mounting see detail ❶ (on the back).

First mount profiles without light-inserts and then fix the mechanical connectors with eccentrics.

The profiles with mounted acrylic glass diffuser have protection type IP40 (no floor mounting possible), the light inserts have protection type IP65. The linear thermal expansion of the aluminium profile is about 0.3 mm per meter at $\Delta T = 10$ Kelvin.

Pin assignment for LKIP-Z 070.119 see detail ❸

PE = Green/Yellow

N = Blue

L1 = Brown

L2 = Black (DALI)

L3 = Grey (DALI)



